
«Allo stato attuale la Provincia 
di Trento non ha adottato nessu-
no schema di accordo ufficiale». 
Si nasconde dietro questa affer-
mazione  la  giunta  provinciale  
per provare a smentire la noti-
zia riportata dall’Adige dell’im-
pegno preso con la Regione Ve-
neto, insieme alla Provincia di 
Bolzano,  per  contribuire  per  
vent’anni - fino al 2046 - alla ge-
stione post olimpica della nuo-
va pista da bob «Eugenio Mon-
ti», con un importo annuo che 
verrà  determinato  congiunta-
mente in un Tavolo tecnico che 
sarà costituito ad hoc. La realtà 
è che lo schema di Accordo di 
programma,  che  fa  seguito  a  
una lettera di intenti sottoscrit-
ta dalla Provincia già nel 2019, e 
che prevede questo impegno è 
stato  approvato  con  delibera  
(numero 505)  dalla  giunta del  
Veneto  il  14  maggio  scorso  e  
pubblicata sul Bollettino ufficia-
le della Regione del 21 maggio. Il 
titolo della delibera è: «Approva-
zione dello schema di Accordo 
di programma tra la Regione Ve-
neto, il Comune di Cortina d’Am-
pezzo, la Provincia di Belluno, 
la Provincia autonoma di Tren-
to, la Provincia autonoma di Bol-
zano,  la  Fondazione  Cortina,e  
che coinvolge anche la Fisi e la 
Fisip, per la gestione e valorizza-
zione post olimpica dell’impian-
to di bob “Eugenio Monti”».

Nella delibera è anche allega-
to lo schema di Accordo, che se 
la  giunta  provinciale  trentina  
non ha ancora approvato appro-
verà in una prossima seduta, in 
cui si legge: «La Provincia auto-
noma di Trento e la Provincia 
autonoma di Bolzano si  impe-
gnano a: sostenere, per gli eser-
cizi  compresi  fra  il  2027 ed il  
2046, un importo annuo determi-
nato nell’ambito della program-
mazione di cui all’art. 2, per ga-
rantire la continuità dell’utiliz-
zo sportivo dell’impianto recu-
perato, destinando apposite ri-
sorse nell’ambito del Fondo Co-
muni confinanti». 

Si attingerà dunque ai 40 mi-
lioni che ogni anno la Provincia 
deve accantonare per i comuni 
confinanti  (veneti  e lombardi)  

in base all’accordo finanziario 
con lo Stato. Nella stessa delibe-
ra della giunta veneta si precisa 
che  l’accordo  prevede  l’impe-
gno dei sottoscrittori a «garanti-
re la copertura di un eventuale 
deficit nella gestione economi-
ca dell'impianto stesso». Su que-
sto accordo la consigliera pro-

vinciale Lucia Coppola (Verdi), 
contraria all’opera, ha presenta-
to un’interrogazione per sapere 
«se è stata fatta una valutazione 
su quanto ammonterà finanzia-
riamente il contributo della Pro-
vincia di Trento per le spese ri-
chieste dalla gestione della pi-
sta da bob». L.P.
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